

ABSTRAK

Hidayat, 2021, *Metode Pembelajaran Fikih Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Asrama IV Ma'had Al-Jami'ah UIN Antasari Banjarmasin*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Konten dan Metologi: Dr. H. Abd Basir, M.Ag dan Pembimbing Bahasa dan Teknik Penulisan: Dr, Raihanah, S.Pd.I, M.Ag

Kata kunci: Metode Pembelajaran, Covid-19, Asrama

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Metode Pembelajaran Fikih Pada Masa Pandemi *Covid-19* Di Asrama IV Ma'had Al-Jami'ah UIN Antasari Banjarmasin yang meliputi penggunaan metode pembelajaran dan faktor-faktor yang mempengaruhi metode pembelajaran fikih pada masa pandemi *covid-19* di Asrama IV Ma'had Al-Jami'ah UIN Antasari Banjarmasin.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan dan penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Objek penelitian ini adalah metode-metode pembelajaran fikih pada masa pandemi *covid-19* dan faktor-faktor yang mempengaruhi dalam menerapkan metode tersebut di dalam proses pembelajaran, sedangkan yang menjadi subjek dalam penelitian ini adalah 1 orang ustadz pengajar pembelajaran fikih yang dan 19 orang mahasiswa Asrama IV Ma'had Al-Jami'ah UIN Antasari Banjarmasin.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa metode pembelajaran fikih pada masa pandemi *covid-19* yang paling sering digunakan oleh Ustadz di Asrama IV Ma'had Al-Jami'ah UIN Antasari Banjarmasin adalah metode tanya jawab. Penerapan metode tanya jawab di rasa paling memungkinkan digunakan saat pembelajaran fikih pada masa pandemi *covid-19* ini. Pelaksanaan pembelajaran fikih menggunakan media berupa aplikasi *whatsapp*, dalam pelaksanaannya ada 13 grup *whatsapp* yang digunakan guna menunjang serta mempermudah dalam melaksanakan pembelajaran online. Sebelum pembelajaran dilaksanakan di asrama IV para mahasiswa yang berjumlah 200 orang dibagi menjadi 12 kelompok yang nanti setiap kelompoknya akan dibimbing oleh 1 orang *musyrif* dan masing-masing kelompok mempunyai grup *whatsapp* sedangkan satu grupnya lagi berisikan para dewan *musyrif* dan 1 orang ustadz pengajar. Faktor Pendukung metode pembelajaran fikih pada masa pandemi *covid-19* di Asrama IV Ma'had Al-Jami'ah UIN Antasari Banjarmasin adanya bantuan kuota gratis dari pihak Ma'had dan waktu pembelajaran lebih fleksibel. Adapun Faktor penghambat metode pembelajaran fikih pada masa pandemi *covid-19* di Asrama IV Ma'had Al-Jami'ah UIN Antasari adalah koneksi internet yang tidak stabil dikarenakan tidak semua mahasiswa tinggal di tempat yang mempunyai jaringan internet yang bagus.